

Treffen HOG Groß-Jetscha 2017

Zur Erinnerung für alle unsere Landsleute: das nächste Treffen der HOG Groß-Jetscha wird am 16.09.2017 in der „Oberwaldhalle“ Rastatt-Rauental (Am Vogelsand 40, 76437 Rastatt-Rauental) stattfinden. Auch bei diesem Treffen ist natürlich für die musikalische Begleitung, für ein entsprechendes Rahmenprogramm und für die Bewirtung gesorgt. Die Blasmusikkapelle „Notenvagabunden“ wird das Programm eröffnen und wird auch die musikalische Begleitung für die Tanzgruppen stellen. Das „Duo Paloma“ wird danach für die Tanzmusik und die bereits traditionell gute Stimmung sorgen. Obwohl die Feier der 250 Jahre seit der Ansiedlung unserer Heimatgemeinde im Rahmen eines gesonderten Festaktes ja bereits am 10.06.2017 in Groß-Jetscha stattgefunden hat, wird dieses Jubiläum natürlich auch ein Hauptpunkt des kulturellen Programmes unseres HOG-Treffens sein. Die Tanzgruppen aus Singen und Karlsruhe, mit Unterstützung weiterer Landsleute, werden ein darauf ausgerichtetes Programm vorstellen, eine traditionelle Kirchweih und weitere an unsere Traditionen angelehnte Programmpunkte darbieten. In diesem Zusammenhang sind alle interessierten Trachtenträger eingeladen, sich an dem Programm zu beteiligen und sich dazu bei Hilde Redl (Tel. 07731 - 28854) und/oder Elwine Muth (Tel. 0721 - 611483) zu melden.

Und da Essen und Trinken bekanntlich „Leib un Seel“ zusammenhält, wird dies durch das Team des Restaurants „La Vio“ bereitgestellt.

Kuchenspenden sind auch diesmal sehr willkommen. Rückfragen dazu können bei mir gestellt werden (Tel. 07222 - 25177).

Eine Anfahrtsbeschreibung, wie auch nähere Angaben zum Ablauf, werden noch bekannt gegeben, auch auf unserer homepage www.jetscha.de

Alle Landsleute (und auch alle anderen Interessierten) sind herzlichst dazu eingeladen. Die Organisatoren würden sich über eine zahlreiche Teilnahme und eine rege Unterstützung freuen.

Der Vorstand der HOG Groß-Jetscha